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第２９６８回例会 ２０２５年３月３日（月）

・普通例会・誕生祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
それでこそロータリー
会員 43人中 出席者 43人 出席率 100％

累計 209,000円

● 3月 3日(月) 普通例会・理事会

● 3月10日(月) 早朝例会

● 3月17日(月) 普通例会

● 3月24日(月) 夜間例会(士別ＲＣ創立記念日)

● 3月31日(月) 特別休会

● 4月 7日(月) 普通例会・理事会

● 4月14日(月) 普通例会

● 4月21日(月) 普通例会

● 4月28日(月) 夜間例会

■ [水と衛生月間] ■ [環境月間]

今日のプログラム

前回 （２月１７日） の記録 ・夜間例会

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

先週のゲスト卓話におきましては、佐藤元

信会員の娘さんとして皆様ご存じであります、

(株)士別ハイヤーの管理課長 馬淵麻衣子様

の卓話をいただき感謝しております。神田プ

ログラム委員長ありがとうございました。時

代と共に習い事に通うのも昔のように簡単で

はないということを思いながら、お話を聞い

ていたところであります。

例えば、第２次ベビーブームに生まれた私

の世代と言えば、そろばん・ピアノ・ペン字・

習字等、家の近くのあちこちに教室がある時

代。そろばん1つとっても、「あの子は〇〇の

教室、この子は〇〇の教室。」といったよう

に、たくさんあった教室名が懐かしくすら感

じるところであります。学校が終わったら友

だちとわいわい徒歩や自転車を乗り合わせて

向かうイメージでしょうか。親が一緒に行く

ことは思い返してもほとんどなく、雨の日だ

けだったように覚えています。帰りにはダメ

と言われていながらも公園や友だちの家に寄

り道をしながら、大きい子も小さい子もみん

な顔見知りで仲良くしてもらった思い出が蘇

るものです。 超少子化時代の現在はと言い

ますと、保護者の就労により、児童館に通う

子どもたちの数も圧倒的に多く、子どもも大

人も『お家時間』が少ないところではありま

すが、そんな中においても昔と変わることな

く保護者の皆さんは子どもたちの興味関心に

合わせて、習い事や少年団活動へと通わせて

いる印象があります。私の園でも、昔から場

所を変えずして習い事ができる課外授業を、

体操・ピアノ・ペン習字、そして、今は保育

の一環となりましたが、英語教室と行ってお

りますが、保護者の皆様からも子どもたちか

ら大変喜ばれております。士別市では最近、

トランポリン教室の人口も増えているように

思います。

話は戻りますが、『習い事応援タクシー』

のお話や資料を振り返りますと、送迎は、学

校・児童館・自宅から習い事先へとのこと。

また、時間も午後７時30分まで。この部分を

見ていますと、時代を感じるところでありま

す。会員の皆様はいかがでしょうか？幼稚園

においても保護者の方が仕事を終えて、慌て

て習い事へ送迎している様子等を見ています

ので理解できますが、大変多忙の中、このよ

うな送迎タクシーがあることの素晴らしさと

共に保護者の代わりになることの大変さを重々

思いました。しかしながら、利用者の声は切

実であり、今後も地域が力となることの必要

性も深く感じたところです。ロータリークラ

ブ会員の皆様も地域のいろいろな活動、団体

とつながっていらっしゃるかと思いますので、

是非、この取り組みを応援していただけると

子どもたちも幸いであると感じたところであ

ります。どうぞ、よろしくお願い致します。

さて、詳しくは、後ほど幹事からあるかと

思いますが、８月に当クラブにお越しいただ

いた中国の江西省出身、旭川市立大学経済学

部３年生の、章 亜文（しょう あぶん）様が

再びゲストとして来られるとのことです。私

なりに次回は楽しく迎えられたらと考えてい

るところであります。当日はご協力の程、お

願い致します。

最後に、今日【２月17日はどんな日？】と

検索すると、「天使の囁きの日」と出てきま

した。1978(昭和53)年2月17日、北海道幌加内

町(ほろかないちょう)母子里(もしり)で氷点

下41.2℃が観測されたとのこと。これは非公

式記録であるようですが、最寒最低気温が記

録されたことにちなんで、＜天使の囁きを聴

く会>が記念日に制定しております。ちなみに

天使の囁きとは、氷点下20℃以下になると空

気中の水蒸気が凍ってできる氷の結晶『ダイ

ヤモンドダスト』を指しているそうです。雪

の神秘を感じ、北国の生活の楽しさや素晴ら

しさを体験してもらいたいとの願いがあり制

定されたようです。

また、さらには『千切り大根の日』でもあ

ります。切り干し大根は千切り(せんぎり)大

根ともいい、例年2月ごろに生産の最盛期を迎

えること、「千」の字が「二」と「1」に分け

られること、「切」の字には「七」が入って

いることを合わせて、乾燥野菜食品関連事業

を行っている＜こだま食品株式会社＞が記念

日として制定しているそうです。いろいろお

もしろいですね。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.次回３月３日の例会に、以前一度おみえに

なった、章 亜文（しょう あぶん）様が再

度おみえになられます。近況報告等のスピー

チをお願いしております。

2.ハイライト米山が届いております。回覧ファ

イルに入れておきます。

3.Lady Goが開催されます。当クラブの該当者

は谷会長です。ご対応をお願い致します。

4.RLI part.3が開催されます。これは、各自

で申込を行ってください。


